

CONSENTEMENT A LA PROTECTION DES DONNEES

À Guaranty Trust Bank Côte d'Ivoire (GTBank CI)

Afin de permettre à Guaranty Trust Bank Côte d'Ivoire («la Banque»), sa Maison Mère, les autres filiales du Groupe, ses employés, ses agents contractuels et/ou tous autres intermédiaires (ci-après «les partenaires»), de gérer et d'administrer mon(mes/nos) compte(s) au sein de la Banque, j'autorise/Nous autorisons, par les présentes, la Banque et sa Maison Mère, les autres filiales du Groupe, ses employés, ses agents contractuels et partenaires, à partager toutes les informations sur moi/nous et mes/nos compte(s), y compris, sans limitation, toute information, références fournies et autres informations de crédit conservées ou obtenues auprès de la Banque, de sa Maison Mère, de ses autres filiales, de ses employés, les partenaires (y compris ceux obtenues auprès d'agences de notation de crédit).

J'autorise/Nous autorisons en outre la Banque, sa Maison Mère, les autres filiales du Groupe, ses employés, ses partenaires à utiliser, stocker, traiter, partager, divulguer, transférer et plus généralement à manipuler (que ce soit à l'intérieur ou à l'extérieur de la juridiction concernée) toutes les informations (y compris, sans s'y limiter, les informations relatives aux dettes), me/nous concernant, comme ils le jugent nécessaire dans le cadre de l'administration de mon/mes/nos compte(s).

Je reconnais/Nous reconnaissons et accepte/acceptons que de telles actions concernant mes informations seront confidentielles et que la Banque, sa Maison Mère, ses autres filiales, ses employés et autres partenaires divulguent des informations si nécessaire ou permise par une loi, une règle ou un règlement, ou à la demande d'une autorité publique ou réglementaire, ou si une telle divulgation est requise dans le but de prévenir la fraude.

Je reconnais/Nous reconnaissons que la confidentialité ne s'applique pas si l'information est généralement connue du public au moment de la divulgation ou devient généralement connue sans aucun acte illicite de la part de la Banque, de sa Maison Mère, de ses autres filiales du Groupe, ses employés ou ses partenaires.

Ce consentement ne limite pas le consentement que j'ai/nous avons donné (pouvons donner) à la Banque pour traiter ou divulguer mes/nos données personnelles.

Je conviens/Nous convenons que le consentement ci-dessus doit être compris conjointement avec les termes et conditions contenus dans le formulaire d'ouverture de compte de la Banque.

Je déclare/Nous déclarons que le présent formulaire de consentement, signé en toute liberté, à force d'engagement.

DATA PROTECTION CONSENT

To Guaranty Trust Bank Côte d'Ivoire (GTBank CI)

To enable Guaranty Trust Bank Côte d'Ivoire ("the Bank"), its parent company, its other subsidiaries of the Group, its employees, and its contracted agents, and/or any other intermediary to specify me if necessary, in managing and administering my/our account (s) with the Bank, I/We hereby fully authorize the Bank and its parent company, its other subsidiaries of the Group, its employees and contracted agents, to share all information relating to me/us and my/our account(s), including, without limitation, any personal information, reference provided and other credit information maintained with or obtained by the Bank, its parent company, its other subsidiaries of the Group, its employees and contracted agents (including those obtained from credit reference agencies).

I/We further authorize the Bank, its parent company, its other subsidiaries of the Group, its employees, and its contracted agents to use, store, process, share, disclose, transfer and more generally to manipulate (whether within or outside the jurisdiction concerned) all information (including, without limitation, information relating to the debts), relating to me/us, as they shall consider necessary in connection with administering my account(s).

I/We acknowledge and agree that any such actions, concerning my information will be on a confidential basis and that the Bank, its parent company, its other subsidiaries of the Group, its employees or other third party service providers, may disclose information if required or permitted by any law, rule or regulation or at the request of any public or regulatory authority or if such disclosure is required for the purposes of preventing fraud.

I/ We acknowledge that The confidential basis shall not apply if the information is generally known to the public at the time of disclosure or becomes generally known through no wrongful act on the part of the Bank, its parent company, its other subsidiaries of the Group, its employees or its partners.

This consent does not limit any consent I/We have given (or may give) to the Bank to process or disclose my/our personal details.

I/We agree that the consent above is to be read in conjunction with the terms and conditions contained in the Bank's account opening form.

The present consent form, signed in complete freedom, is worth of law.